

„Mitgefühl leben – Gemeinschaft stärken.“

Sehr geehrte...,

Vom 24. bis 26. April 2026 laden wir Kirchengemeinden in Mecklenburg-Vorpommern ein, Vergissmeinnicht zu pflanzen und damit ein sichtbares Zeichen für Menschen mit Demenz zu setzen.

Gerade in kirchlichen Gemeinschaften begegnen wir Menschen in allen Lebensphasen – auch jenen, die von Demenz betroffen sind. Viele Familien erleben die Krankheit hautnah, oft verbunden mit Unsicherheit, Überforderung oder Traurigkeit. Umso wichtiger ist es, dass Gemeinden Orte bleiben, an denen Verständnis, Trost und gegenseitige Unterstützung wachsen können.

Eine Pflanzaktion bietet dafür einen wunderbaren Rahmen: Gemeindemitglieder jeden Alters können gemeinsam aktiv werden, etwas Schönes gestalten und spüren, wie kleine Gesten Verbundenheit schaffen. Die Aktion lädt dazu ein, über Demenz ins Gespräch zu kommen, Berührungsängste abzubauen und einander mit Geduld, Respekt und Nächstenliebe zu begegnen. So entsteht nicht nur ein blühender Ort, sondern auch ein Raum, in dem Mitgefühl und Fürsorge sichtbar werden.

Das Vergissmeinnicht erinnert uns daran: Jeder Mensch bleibt wertvoll, auch wenn Erinnerungen verblassen. Mit jeder Blume wächst Bewusstsein, Solidarität und soziale Verantwortung.

Bei Fragen zur Aktion unterstützt Sie das **örtliche Netzwerk XY**. Auch die Alzheimer Gesellschaft M-V steht Gemeinden und Initiatorinnen gern beratend zur Seite.

Weitere Infos und Materialien erhalten Sie unter: www.alzheimer-mv.de/pflanzaktion

Mit freundlichen Grüßen